L'Ensemble Vocal du Lauragais en concert

Publié le 18/11/2018 à 03:48, Mis à jour le 18/11/2018 à 08:07



L'Ensemble Vocal du Lauragais en concert



L'Ensemble Vocal du Lauragais a organisé un concert en l'église Saint André de <u>Montgiscard</u> avec le soutien de la municipalité.

Pour commémorer le centenaire de l'armistice de la guerre 14-18, des extraits de la messe de Requiem de G. Fauré et de la messe «aux chapelles» de C. Gounod ont été interprétés par l'EVL, la chorale de Rodez, la soprano Sophie Pelabay et le baryton Alvaro Gonzalez Hernandez sous la baguette de Jean Fonta . Des chants composés lors de la Grande Guerre ont été interprétés par la Mezzo-Soprano Véronique Julia pour le plus grand plaisir du public très nombreux.